



Le bébé âgé de 6 jours

communiqué de presse

Naissance d'un ocelot !



ZOO D'ASSON
L'ARCHE EXOTIQUE

Une naissance rare en parc zoologique

L'ocelot est une espèce délicate à reproduire.

Cette année seuls trois autres jeunes de cette magnifique espèce sont nés dans les zoos européens, et c'est la deuxième fois que cet événement se produit à Asson.

Ce tout petit « trop craquant » est né le 28 juillet après une gestation de 80 jours.

Le Temple de L'ocelot : la cool attitude

Ouverte en 2017 cette installation, inspirée de ce qu'il se fait de mieux aux États-Unis, est la clé qui permet à notre couple de vivre dans des conditions optimales pour la reproduction.

Tout a été anticipé pour que mâle et femelle vivent en harmonie et que la mère puisse élever son petit sans aucun stress.

Ocelot TV

Puisque ce bébé restera blotti loin des bruits du monde pour quelques semaines encore, notre équipe technique a installé une caméra qui permet à nos visiteurs de pouvoir observer en direct l'intérieur de la tanière sur un écran.

Une occasion unique de voir comment un félin sauvage prend soin de son petit !

**Vous désirez en parler, avez besoin d'une vidéo ou de photos ?
contactez Luc Lorca :
communication.asson@yahoo.fr 06.14.01.79.71**

